

Cuba: Grupo de teatro Papalote celebrará sus 55 años



Matanzas, Cuba, 16 jun (RHC) René Fernández, director del grupo de teatro cubano Papalote aseguró este 16 de junio que desde la fundación del colectivo, hace 55 años, ha tenido un carácter socializador de la realidad social, cultural y política cubanas.

En rueda de prensa celebrada en la occidental provincia de Matanzas, el también Premio Nacional de Teatro 2007, comunicó que las actividades por la efeméride se extenderán del 20 al 25 de junio próximo.

Asimismo, catalogó la agrupación de escuela técnica y artística sobre bases éticas, consigna la información de la agencia Prensa Latina.

Destacó la presentación de la obra Los Ibeyis y el Diablo, en homenaje al cuarto de siglo de esta puesta en escena, así como la apertura de exposiciones de carteles, dibujos y 55 años de Guiñol en Matanzas.

“Nuestro Teatro (Papalote) se movió sobre las bases de una sólida formación técnica, y rigor de nuestro arte. El teatro no es un arte de burbuja, somos un arte de Revolución y necesitamos mejorar sobre todo en la parte humana”, acotó.

Fernández recibió en fecha reciente el lauro Dramaturgo Inspirador, que concede la Asociación Internacional de Teatro para la Infancia y la Juventud (Asitij) concedido, además, a otras dos

personalidades de Canadá y Reino Unido, de 10 nominados.

“Nos hemos ganado un público y el cariño de la ciudad de Matanzas. Papalote se ha caracterizado por integrar los medios expresivos como la música, y el diseño. Llegar a 55 años de vida artística me llana de orgullo y felicidad”, destacó su director.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/132897-cuba-grupo-de-teatro-papalote-celebrara-sus-55-anos>



Radio Habana Cuba